

que los sucesores de aquel se dieron un respiro en la persecución a los cristianos, llegó al poder Domiciano (81–96). Este retomó el culto imperial, haciéndose llamar ‘señor y dios Domicinano’, reavivó la adoración a Júpiter y Minerva y recrudesció la persecución a los cristianos.

Fue durante esta nueva era de acoso, que Juan, el último de los doce apóstoles que quedaba con vida, fue apresado en Éfeso y conducido a Roma para luego ser enviado a la isla de Patmos. ¿Por qué a él lo desterraron? ¿Por qué no lo mataron? La respuesta es sencilla: porque lo intentaron... y no lo consiguieron. Cuenta Tertuliano de Cartago (160–220) que para Juan prepararon un gran caldero lleno de aceite hirviendo, junto a la Puerta Latina de Roma, y tras mucho esperar a que el Apóstol quedara frito, terminaron por sacarlo totalmente ileso. No nos cuenta la cara que se les quedó (una verdadera lástima), pero ante semejante evidencia de protección divina, algo de miedo les debió dar volver a meterse con el anciano... y decidieron exiliarlo. Así fue cómo Juan, el discípulo amado, fue a parar con sus huesos, viejos pero intactos, a la isla de Patmos.

Aplicación: Juan no había acabado su misión, debía recibir la revelación del Apocalipsis y el Señor preservó su vida hasta que llegara ese momento. Ningún ser humano, por poderoso que sea, puede alterar los planes de Dios. Martínez, S. (2017). *100 ilustraciones sobre la historia de la Iglesia* (T. Segar & D. Vela, Eds.) Tesoro Bíblico Editorial.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 17 DE MARZO DE 2024

- **Estudio Bíblico: a las 10,30 h.** por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.**

Introduce el Culto: *Carlos Ariel. Predica:* *Julio César Muñoz*.

Administra la Santa Cena: *José Sisniegas*.

Distribuyen: *Ángela Taborga, Marisol Chiluisa, Bruno López, Moisés Francisco Arauz*.

Ofrenda: *Magdalena Mir, Carlos Lázaro*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- **20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVIII. Nº 2116. Domingo 17 de marzo de 2024

EBENEZER

*Tomó luego Samuel una piedra
y le puso por nombre Ebenezer:
Hasta aquí nos ayudó Jehová.
(1ª Corintios 7:12).*

Para perpetuar su victoria sobre los filisteos, el profeta Samuel levanta un monumento megalítico llamado Ebenezer, cuyo significado es “Piedra de socorro”.

El monumento tenía un profundo significado religioso: “Hasta aquí nos ayudó Jehová”.

Dios ayudó al pueblo de Israel en dos sentidos: Ganaron la batalla contra sus enemigos y fueron reconciliados con Dios.

Quienes formamos parte de la Iglesia que se reúne en la madrileña calle de Teruel podemos decir lo mismo que dijo Samuel: Pasó el año 2023 y aquí estamos: Dios ha estado con nosotros. Lo ha estado desde el principio.

Acudo a los datos históricos: La primera reunión que inició la Iglesia, en julio

de 1965, sólo contó con seis personas.

Fuimos creciendo. De aquel piso en la entonces calle General Mola nos trasladamos a otro más amplio en Carabanchel. Al abrir la *Librería Cristiana* en la calle Flor Alta habilitamos el sótano como lugar de culto. De aquí pasamos al edificio que actualmente ocupamos en la calle Teruel. Según el secretario de la Iglesia, Carlos Lázaro, unas 720 personas han sido bautizadas o solicitado la membresía.

Y continuamos con el ritmo de organización y crecimiento que le imprimen sus miembros.

Bien podemos elevar una oración al Eterno diciendo: *“Hasta aquí nos ayudó Jehová”*.

Y mantenemos la esperanza y la confianza de que lo seguirá haciendo, según sus promesas: *“No temas, porque yo estoy contigo; no desmayes, porque yo soy tu Dios que te esfuerzo; siempre te ayudaré, siempre te sustentaré con la diestra de mi justicia”*. (Isaías 41:10).

“Te mando que te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes, porque tu Dios estará contigo en dondequiera que vayas”. (Josué 1:9).

¡Hasta aquí ayudó Dios a todos los lectores de Atrio a lo largo de la vida, y lo continuará haciendo!

Bonita frase de Santa Teresa: *“Oh, Señor mío, aquí es menester vuestra ayuda, que sin ella no se puede hacer nada”*.

Pues hasta aquí nos ayudó Jehová a todos nosotros.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• “REVIVAL” ESPIRITUAL

Gracias a Dios nuestra iglesia está viviendo, otra vez, pues la pandemia la afectó como a todas las iglesias, un tiempo muy bonito, un tiempo de revivir espiritual. Se nota entusiasmo en sus miembros, una bonita relación entre ellos. La iglesia está llena de actividades, no confundir con activismo, es decir no se hacen cosas por hacer, sino que todo tiene su finalidad y por ello todo se realiza con mucho amor. Los cultos dominicales están siendo de mucha bendición, cada vez son más las personas que asisten, se nota un bonito espíritu en los canticos, en las oraciones y poder en la palabra que se predica. No hay ganas de marcharse del local. Damos gracias a Dios por todo ello y le pedimos en humildad que este fuego no se apague

nunca. Hermano o amigo si lees esta noticia, ánimo y no te quedes sin recibir de este espíritu que Dios esta derramando sobre su iglesia en la C/Teruel,25.

• COMIDA DE IGLESIA

El domingo 21 de Abril, después del culto celebraremos una comida en la iglesia, retomando una actividad que solíamos hacer años atrás. ¿En qué consiste esta actividad? En que cada hermano lleva comida o comidas propias de su país de origen y la comparte con el resto de la iglesia. Se puede llevar todo tipo de comida y todo tipo de postre, así como bebidas. La iglesia corre con la logística, es decir platos, cubiertos, vasos, servilletas y manteles y el microondas por si es necesario calentar algo. Es una experiencia bonita para compartir un tiempo distendido que nos permita conocernos mejor, así como conocer la cultura de nuestros países a través de la comida. Toma nota y si quieres saber algo más pregunta a Cristina Rosa que es la organizadora. ¡A cocinar! ¡Te esperamos!

■ CONOCIENDO NUESTROS MINISTERIOS

MINISTERIO DE JOVENES Y ADOLESCENTES

Su finalidad: Trabajar con los jóvenes y adolescentes de la iglesia, y amigos, para que entre ellos surja una amistad que les permita disfrutar y vivir una vida cristiana en medio de una juventud hostil con los valores cristianos.

Sus necesidades: Se necesitan monitores que tengan ideas jóvenes y que tengan amor por trabajar en esta área de la sociedad tan necesitada de valores distintos a los que predominan en ella.

Su organización: Se reúnen una semana los viernes y otra los sábados a las 18,00 horas.

Sus responsables: Cristian Zambrano y Rafael Fernández. Si quieres asistir o colaborar habla con ellos.

■ ACTIVIDADES PARA ESTA SEMANA

Reunión del Grupo Unidad, domingo 17 a las 14,00 horas (comer y compartir)

■ PARA REFLEXIONAR Y APLICAR

¿Cómo terminó Juan exiliado en la isla de Patmos?

Bajo el gobierno de Nerón (años 54–68), muchos cristianos acabaron decapitados, crucificados, quemados vivos, entregados a los perros, desmembrados o comidos por los leones del circo romano. Y tras un periodo de casi 30 años en los